

Alhamdulillah, Vaksinasi di Kota Padang Capai 70 Persen

Afrizal - PADANG.JURNALIS.ID

Dec 5, 2021 - 11:02



PADANG - Capaian vaksinasi Covid-19 di Kota Padang terus merangkak naik dimana pada minggu pertama Desember 2021 ini sudah menembus angka 70 persen lebih.

Wali Kota Padang Hendri Septa menyebut kesuksesan 70 persen capaian vaksinasi bagi warga Padang didukung oleh banyak hal. Terutama melalui serbuan vaksinasi yang gencar dilakukan melalui gerai-gerai vaksin setiap

harinya oleh pemko dan berbagai pihak. Termasuk kegiatan Sumbar Sadar Vaksin (Sumdarsin).

"Kita tetap mengimbau kepada warga Kota Padang yang belum divaksin untuk mendatangi puskesmas atau gerai-gerai vaksin agar kita bisa segera mencapai herd immunity atau kekebalan kelompok," ajak Wako.

Lebih jauh orang nomor satu di Kota Padang itu juga mengingatkan masyarakat untuk selalu mematuhi protokol kesehatan (prokes) pencegahan Covid-19.

"Tetaplah kita memakai masker kemana bepergian, menjaga jarak, mencuci tangan pakai sabun dan menjauhi kerumunan," imbaunya.

Sementara itu terpisah, Kepala Dinas Kesehatan Kota (DKK) Padang Feri Mulyani mengatakan, tingkat kesadaran masyarakat mengikuti vaksinasi sudah meninggi. Tak sampai di sini, pihaknya juga bertekad akan terus menggenjot cakupan vaksinasi kepada warga Padang yang ditargetkan sebanyak 726 ribu jiwa tersebut.

"Alhamdulillah, capaian vaksinasi Covid-19 di Padang sudah 70 persen. Capaian ini sesuai target kita yakni minimal hingga akhir 2021 bisa mencapai 70 persen. Kita tentu bersyukur masyarakat sudah mulai sadar akan pentingnya vaksin untuk 'herd immunity' atau melindungi diri dari penyebaran Covid-19," ungkapnya di Padang, Sabtu (4/12/2021).

Kepala DKK itu pun mengakui capaian vaksinasi ini berkat dukungan semua pihak dan unsur/lembaga terkait di Kota Padang.

"Baik dari jajaran Pemko, Kepolisian, TNI, Kejari serta unsur terkait lainnya. Termasuk elemen masyarakat hingga tingkat RT dan RW, apresiasi patut dilayangkan atas kekompakan dan sinergi kita semua," tukuknya. (*)